



## Helmut Heinz ist neuer Schützenkönig

Nach vier Stunden war es geschafft: Mit dem 377. Schuss fiel beim Bürgerschützenverein Windberg-Großheide der Vogel von der Stange. Neuer Schützenkönig ist Helmut Heinz von der Schützenkompanie „Linde“, von der auch seine Ritter Klaus Klötsch (rechts) und Willi Duckart (links) sind. Schließlich schossen die Gäste in Windberg ihren König aus: Der kommt in diesem Jahr aus der Politik, heißt Martin Wierz und sitzt für die Christdemokraten im Rat der Stadt.

RP-Foto: Detlef Igner